



Nombre del alumno: Karol Sherlyn Pérez Pérez.

Nombre del profesor: Yaneth del Rocío Espinosa.

Nombre del trabajo: Ensayo Temas de la Unidad 3.

Materia: Contabilidad de Costos.

Grado: 2° cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de marzo del 2021.

Costos por procesos, ordenes de producción; naturaleza y características

Es un procedimiento donde los costos de producción se llegan a recolectar y se asigna los costos de fabricación que se llegaron a tener en cada una de las unidades producidas en la industria manufacturera y así llegar a determinar el costo total de producción de cada unidad de producto.

Esto se da cuando hablamos de empresas que siempre están produciendo y no necesitan una orden para realizar dicho producto.

Objetivo, determinar como se llegarán asignar los costos a los diferentes procesos productivos, el que nos ayudar a manejar todo esto es el costo unitario, cada departamento llega a realizar su propio informe del costo de producción.

Sus características, son, los costos se llegan acumular de cada departamento, cada centro de costo tiene su propia cuenta de producción, los costos totales y unitarios llegan a hacer calculados y analizados periódicamente a través de los informes de producción.

Costos por procesos, es un conjunto de procesos de fabricación, donde la materia prima se llega a someter a una transformación para llegar hacer un producto semi elaborado, elaborado y terminado.

Este proceso se aplica en que las industrias que elaboran los productos terminados que tienen que pasar por varios departamentos o centro de costos. Una de sus grandes ventajas, es el manejo de costos unitario promedio, manejo de la producción y el procedimiento administrativo llega hacer menos costoso.

Este proceso se llega a dividir en procesos paralelos, que son, los que llegan a operar de manera independiente y los secuenciales, son los que reciben la producción de otro proceso.

El estado de costo de producción y de costo de lo vendido, se debe preparar para la empresa industrial, para así poder determinar el costo de venta y poder elaborar la relación con el estado financiero, que llegan hacer el estado de resultados y situación financiera, que da inicio desde el inventario inicial hasta el inventario final de la materia prima directa. Esto nos permite llevar un sistema ordenado y eficaz de todos los inventarios, que son, compras, cargos, costos, mano de obra, etc.

Un departamento es una división administrativa para realizar procesos funcionales dentro de una fabrica o empresa. Es muy importante llegar a conocer si hay mas departamentos, para así poder llevar una mejor estructura y organización, dividiéndolos en centro de costos.

El sistema de acumulación de costos, es el sistema que llega a acumular los costos de producción, también es utilizado para el servicio o producto que necesita adquirir un cliente.

El sistema cuenta con tres elementos de costo de un producto, que son, materiales directos, son aquellos, que se llegan a identificar fácilmente en la fabricación de un producto terminado, por ejemplo; la tela que se utiliza para la fabricación de vestidos entre otras cosas. Mano de obra directa, son todas las personas que llegan a participar en la producción con el producto y costos indirectos de fabricación, son los gastos que cubren todos los productos terminados, porque son todo el conjunto de materiales indirectos, como lo es la mano de obra directa.

Estos se llegan a acumular de acuerdo al departamento o bien las necesidades, responsabilidades, que cada uno de estos conlleva. Cuando el proceso termina, el costo del inventario de trabajo en proceso, es el ultimo departamento y el inventario de artículos terminados.

El flujo de la producción, es un desarrollo que llega a surgir desde la materia prima desde que llega a la fábrica y que está en contacto con la tecnología, este flujo debe garantizar todo el funcionamiento, de los recursos materiales y humanos, desde la materia prima hasta el producto terminado, donde también se llevan a cabo las entradas y salidas de dinero.

En los estados financieros se llegan a plasmar todas las actividades económicas que se llegan a realizar en la empresa durante un determinado periodo.

Este es un estado muy útil, porque nos ayuda a presentar todas las cuentas que ha llegado a tener la empresa y nos facilita tener un mejor orden de las cuentas que hemos utilizado y hacerlo entendible para las demás personas.

El informe de costo de producción, es un análisis que nos ayuda a que todas las actividades departamentales o centro de costos, se hace para llevar un mejor control y fuera de todas las actividades y poder rendir informes bien desarrollados y entendibles.

Unidades equivalentes, son todas las unidades terminadas de un artículo esto se hace al final del periodo, para ver que unidades tenemos disponibles.

Costo es el desembolso que hace una empresa, para así llegar a mantener su proceso de producción, como, compra de materias primas, transporte de un punto A, a un punto B del producto. Gastos son los pagos que hace la empresa para llegar a producir, como los sueldos administrativos.

Ambos llegan a tener sus cuentas, por eso es muy importante llegarlas a saldar.

Los costos por órdenes, es un sistema que se utiliza para recolectar todos los documentos que llegaremos a proporcionar para los costos unitarios, para así obtener los inventarios.

La aprobación de los elementos, es la autorización que se hace por escrito para que dicho trabajo pueda ser realizado y se tiene que registrar cualquier movimiento autorizado a hacer.

Desperdicio o merma, en muchos procesos productivos, tenemos que tener desperdicios que si esto sucede es por la consecuencia de cualquier razón que no estemos haciendo bien, por ejemplo; las unidades que se dañan, los materiales defectuosos son grandes errores en la parte de la producción o bien la entrega, las mermas son aquellas que nos ayudan a determinar la eficiencia de las maquinarias, del personal y de ellos procedimientos de una planta.

Para minimizar estos defectos, las organizaciones deben de implementar en sus proveedores a tener mas cuidados y no solo exterior sino interiormente a verificar cada producto. Unidades perdidas o desperdicios, son perdidas que son inevitables por la mala producción de estas mismas. Coproductos, son aquellos productos que generan demasiado aporte para la empresa y llegan a producirse a gran cantidad y con mayor frecuencia. El subproducto genera pocas utilidades y el desperdicio tiene un valor nulo. Prorratio primario, acumula todos los cargos indirectos, en los centros de producción.

El costo por procesos, se utiliza un proceso continuo, teniendo el volumen de todas las unidades de producción y así determinar los costos de producción, para llegar a realizar costo promedio, donde este proceso pasa por varias transformaciones, desde la materia prima hasta el producto terminados y es útil determinar el costo unitario de cada uno.